Abendzeitung München/Kultur – Sterne des Jahres 2023

Klassik: Joseph Bastian



Joseph Bastian ist der neue Chefdirigent der Münchner Symphoniker. © Peter von Felbert

Sieben Jahre ist es her, dass Joseph Bastian kurzfristig als Dirigent einsprang - und das bei seinem eigenen Orchester, dem <u>Symphonieorchester des Bayerischen Rundfunks</u>, dem er damals noch als Bassposaunist angehörte. Aufbruchsstimmung lag in der Luft, es war klar, dass hier eine Karriere begonnen hatte. Der gebürtige Franzose hatte damit beeindruckt, dass er sein Debüt gerade nicht dafür nutzte, zu zeigen, was er alles kann, sondern souverän die Musik aus sich heraus entstehen ließ.

Seit seinem sensationellen Debüt ging es stetig bergauf, Gastspiele führten ihn mittlerweile bis nach Asien, aber immer wieder auch zurück in die Wahlheimat. Seit Beginn dieser Saison ist Joseph Bastian Chefdirigent der Münchner Symphoniker, die schon bei seinem Einstand über sich hinauswuchsen. Nicht nur programmatisch.

Quelle: <u>Sterne des Jahres: Die Preisträger im Überblick | Abendzeitung München (abendzeitung-</u> muenchen.de)